

Medienmitteilung des Kompetenznetzwerkes Ernährungswirtschaft und der Regio Frauenfeld

Weinfelden / Frauenfeld, 14. März 2014

1. Strohballenarena in der Regio Frauenfeld



Die Strohballenarena hat zum Ziel, der breiten Öffentlichkeit aktuelle Themen der Land- und Ernährungswirtschaft näher zu bringen. Die Organisatoren greifen verschiedene Themen der Lebensmittelproduktion und –verarbeitung auf und bringen Bürgerinnen und Bürger in den Dialog mit Fachpersonen. Die 1. Strohballenarena findet auf dem Milchwirtschaftsbetrieb Sager in Buch b. Frauenfeld zum Thema „Milchwirtschaft – gestern - heute - morgen“ statt.

Die Premiere der Strohballenarena findet, organisiert durch das Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft und die Regio Frauenfeld am Mittwoch, 02. April 2014 auf dem Betrieb der Familie Sager in Buch b. Frauenfeldstatt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erleben einen modernen Milchwirtschaftsbetrieb und diskutieren in der Strohballenarena mit hochkarätigen Fachleuten über die Zukunft der Milchbranche. Als Referenten sind Martin Huber, Direktor des Berufsbildungszentrums Arenenberg, Peter Strähl, Geschäftsleitung Strähl Käse AG und Markus Hausammann, Nationalrat und Präsident des Verbandes Thurgauer Landwirtschaft eingeladen.

Die Organisatoren versprechen, dass dieser Event zu einem besonderen Erlebnis wird. „Wir bauen eine richtige Strohballenarena auf. Dazu werden aus einer mobilen Milchkanne Milchshakes gereicht“, so Frank Burose und Daniel Bauer. Der 1. Strohballenarena-Event auf dem Landwirtschaftsbetrieb Sager ist eine Openair-Veranstaltung und findet direkt neben dem Milchviehstall statt.

Die Land- und Ernährungswirtschaft ist für die Regio Frauenfeld und den Kanton Thurgau ein sehr bedeutender Wirtschaftszweig. Die Landwirtschaft prägt die Landschaft und die Menschen in der Region. Sowohl die Produktions- als auch die Weiterverarbeitungsbetriebe schaffen viele Arbeitsplätze im ganzen Kanton. Dieser Bedeutung sind sich die Regio Frauenfeld und das Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft bewusst. Gemeinsam initiierten sie ein Schlüsselprojekt zum Thema Land- und Ernährungswirtschaft und setzen sich damit zum Ziel, diesen Wirtschaftssektor der breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen und gleichzeitig das Bewusstsein für die Qualitäten und für die Leistungen der Land- und Ernährungswirtschaft zu schärfen.

1. Strohhallenarena, Mittwoch, 02. April 2014, 19.15 bis ca. 22.00 Uhr. Detailinformationen: www.strohballenarena.ch.

Der Anlass ist für die breite Öffentlichkeit bestimmt. Da die Teilnehmerzahl beschränkt ist, muss eine Anmeldung zwingend erfolgen. Die Anmeldung ist an Frank Burose vom Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft, burose@ernaerungswirtschaft.ch oder T. 071 626 05 15 zu machen. Der Anmeldeschluss ist der Freitag, 28. März 2014.

Der Event findet im Freien statt. Dem Wetter angepasste Kleidung ist wichtig.